

zu TOP .....

Mainz, 23.06.2017

**Anfrage 0987/2017 zur Sitzung am 28.06.2017**

**Veranstaltung Dezernat III „Themenabend Zentrenkonzept,, (CDU)**

Der Allgemeinen Zeitung vom 22. Juni 2017 war zu entnehmen, dass am 21. Juni 2017 im Frankfurter Hof ein vom Dezernat III veranstalteter Themenabend zum Zentrenkonzept stattfand. Gäste waren unter anderem Herr Günter Jertz, Hauptgeschäftsführer der Industrie- und Handelskammer Rheinhessen (IHK), Herr Martin Lepold, Vorsitzender der Werbegemeinschaft Mainz, sowie weitere Vertreter aus der Verwaltung, der Wirtschaft und dem Einzelhandel. Nicht eingeladen bzw. informiert wurden hingegen die Ratsfraktionen. Dabei sind sie es, die über weitere Fortschreibungen oder Änderungen am Zentrenkonzept in den Gremien beraten und diese letztlich im Stadtrat beschließen.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Aus welchen Gründen wurden die Ratsfraktionen nicht zu dem vom Dezernat III am 21. Juni 2017 im Frankfurter Hof veranstalteten Themenabend Zentrenkonzept eingeladen?
2. Warum wurden die Ratsfraktionen noch nicht einmal über eine solche Veranstaltung informiert bzw. mussten von dieser aus der Zeitung erfahren?

Hannsgeorg Schöning  
Fraktionsvorsitzender